

# Suasana Meriah dalam Karnaval Kenaikan Kelas MD Misbahul Athfal di Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 12:54



*Suasana Meriah dalam Karnaval Kenaikan Kelas MD Misbahul Athfal di Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Karnaval kenaikan kelas MD Misbahul Athfal di Kp. Talaga, Desa Talaga, Kecamatan Caringin menjadi momen yang meriah dan penuh semangat.

Acara yang dimulai sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Talaga dan Banjnmas Carwet serta seluruh masyarakat setempat.

Karnaval ini merupakan upaya untuk memperingati kenaikan kelas para siswa MD Misbahul Athfal, yang diadakan di MD Misbahul Athfal Cipuntang, Kp. Talaga. Acara berlangsung dengan lancar dan kondusif, diwarnai oleh pawai yang menampilkan beragam atraksi dan kostum yang menarik.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Banjnmas Carwet aktif berpartisipasi dalam menjaga kelancaran acara serta memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga. Mereka turut serta dalam mengawal jalannya karnaval untuk memastikan semua berjalan dengan tertib dan aman.

"Momentum karnaval kenaikan kelas ini sangat berarti bagi masyarakat Talaga. Kami berharap acara ini tidak hanya sebagai ajang untuk merayakan kenaikan kelas, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan di antara seluruh warga," ujar Kapolsek Caringin dalam kesempatan tersebut.

Karnaval ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi anak-anak untuk terus berprestasi dalam pendidikan dan senantiasa memupuk semangat untuk belajar. Dengan dukungan penuh dari masyarakat dan aparat keamanan, acara tersebut berhasil menciptakan atmosfer keceriaan yang menyenangkan bagi semua yang hadir.

Demikianlah laporan ini disampaikan untuk menjadi informasi mengenai kegiatan yang berlangsung di Desa Talaga. Semoga kebersamaan dan semangat dalam pendidikan terus ditingkatkan demi masa depan yang lebih baik.